



FÚTBOL LaLiga vuelve con derbi sevillano y ambiente virtual **P33 Y 34**



ARTE El Thyssen pierde obras de Gauguin, Monet, Hopper y Degas **P30**

El Congreso aprueba sin un voto en contra el ingreso mínimo vital

El proyecto del Gobierno para ayudar a 850.000 familias vulnerables logra un abrumador consenso, con la única abstención de Vox

NATALIA JUNQUERA, Madrid
El Congreso aprobó ayer por abrumadora mayoría y sin ningún voto en contra el decreto del ingreso mínimo vital, que garantizará una renta de 462 a 1.051 euros a unas 850.000 familias vulnerables. El PP, que se debatía entre la

abstención y el voto a favor, se decantó por el sí. Y Vox, que anunció su rechazo porque temía su efecto llamada a inmigrantes, se abstuvo. La medida pactada por el PSOE y Podemos recibió 297 votos a favor y 52 abstenciones, un raro consenso en una jornada

parlamentaria que vivió otros encontronazos entre los partidos. Pablo Iglesias celebró la decisión del PP y dijo que este ingreso mínimo es "la mejor vacuna contra los discursos de odio". Para el ministro José Luis Escrivá, la norma es un "éxito colectivo" que "digni-

fica al país". El PP explicó su voto en que la medida ya se aplica en autonomías que gobierna y pidió una tarjeta social única para "garantizar la transparencia". PP y Cs lograron que el decreto se tramite como proyecto de ley para recoger enmiendas. **PÁGINAS 14 Y 15**

España será la economía de la OCDE que más sufra si hay rebrote

El organismo cree que la recuperación será lenta y desigual

I. FARIZA / S. AYUSO
Madrid / París

España sería el país desarrollado más golpeado por una nueva oleada del coronavirus, según las previsiones de la OCDE. El organismo calcula que el PIB español caerá un 14,4% este año si se produce un rebrote, y en caso contrario la contracción será del 11,1%. El club de los países más desarrollados cree que la pandemia ha dejado a la economía mundial en la cuerda floja. Pronostica que la recuperación será lenta y desigual, y que dejará profundas heridas en los más vulnerables. **PÁGINAS 38 Y 39**



UN TENSO DEBATE SOBRE EL 8-M. La sesión de control en el Congreso incluyó momentos de tensión, como cuando el PP acusó a la ministra Irene Montero de "jugar a la ruleta rusa con la vida de las mujeres" por el 8-M. Montero (en la foto delante de Cayetana Álvarez de Toledo) replicó que los derechos de las mujeres se han conquistado "como consecuencia de movilizaciones" como esa. / JAIME VILLANUEVA **PÁGINA 15**

Educación relaja la separación de alumnos en la vuelta a las aulas

Los menores de 10 años no tendrán que guardar distancia y los mayores de esa edad deberán situarse a 1,5 metros en vez de dos

IGNACIO ZAFRA / BEATRIZ LUCAS
Valencia / Madrid

El Gobierno relajó ayer las normas de distanciamiento que tendrán que guardar los alumnos con el objetivo de facilitar su vuelta total o casi total a las aulas en septiembre. Un protocolo de referencia elaborado por los ministe-

rios de Educación y Sanidad, como guía a las comunidades autónomas, establece que los alumnos a partir de quinto de primaria (10 años) mantengan una distancia de 1,5 metros, en vez de los dos metros fijados para los estudiantes que han ido a clases presenciales en este fin de curso. Los

más pequeños, desde infantil hasta cuarto de primaria, no tendrán que mantener esa separación, porque se considera difícil que a esas edades puedan socializar sin acercarse. Sus clases podrán tener un máximo de 20 alumnos, en vez de los 15 que el ministerio considera "ideal". **PÁGINAS 22 Y 23**

Suecia cierra el caso de Olof Palme tras identificar al asesino

El autor de los disparos fue un diseñador gráfico que se suicidó en 2000

BELÉN DOMÍNGUEZ, Madrid
La Fiscalía sueca reveló ayer la identidad de quien considera que fue el autor del asesinato del primer ministro Olof Palme, en 1986. Se trata de Stig Engström, conocido como El Hombre de Skandia, un diseñador gráfico que se suicidó hace ya 20 años. Ante la imposibilidad de seguir adelante con el proceso, el fiscal del caso, Krister Petersson, anunció que se cierra tras 34 años de investigaciones sobre el asesinato del líder socialdemócrata, que personificó el modelo sueco del bienestar y la lucha contra las dictaduras. **PÁGINAS 2 A 4**

La UE apunta a Rusia y China como instigadoras de campañas de desinformación

ÁLVARO SÁNCHEZ, Bruselas
La Unión Europea apuntó ayer a Rusia y China como instigadoras de campañas de desinformación que han aprovechado la pandemia, con ciudadanos hiperconectados y confinados, para intensificar la difusión de bulos. En el caso de Rusia, por ejemplo, los servicios de la Comisión Europea han detectado 550 falsas noticias procedentes de fuentes cercanas al Kremlin. **PÁGINA 5**

CINES **RENOIR** VERSIÓN ORIGINAL

PORQUE NO HAY NADA COMO LOS REENCUENTROS ¡Estamos de vuelta!

MAÑANA reapertura **RENOIR PLAZA DE ESPAÑA**

19 de Junio reapertura **RENOIR RETIRO** y **RENOIR FLORIDABLANCA**

26 de Junio reapertura **CINES PRINCESA**